## Aktion: "Bürgermeister kassiert für bedürftige Kinder"

Als Dank für die herzliche Aufnahme in Grünberg durfte der Bürgermeister bei uns eine Stunde lang kassieren. Alle Einnahmen aus dieser Stunde (1518.- Euro) wurden an bedürftige Kinder in der Region gespendet. Die Grünberger waren von der Aktion begeistert!



## Wenn der Bürgermeister an der Supermarktkasse sitzt...

Grünberg (jhm). Viele Kunden des neu eröffneten Rewe-Marktes an der Höfetränke in Grünberg staunten nicht schlecht, als sie am vergangenen Samstag plötzlich Bürgermeister Frank Ide als freundlich lächelndem Kassierer gegenübertraten. Grund hierfür war eine Spendenaktion des

adtoberhaupt gebeten hatte, in der Vorweihnachtszeit er Tafel im neuen Markt zu kassieren. Die Einnahmen o wurden dann komplett an die Tafel gespendet. Büre Halftermeyer bei seiner Arbeit unterstützt wurde. nd dankte der Marktleitung sowie der Grünberger Tauten sich zudem Leiterin Bettina Wege-Lemp, Renate tliche Summe. (Foto: jhm)

## Bürgermeister kassiert für einen guten Zweck

Frank Ide setzte sich am Samstag für die Kinder der Grünberger Tafel an die Rewe-Kasse - Mehr als 1500 Euro

GRÜNBERG (hgs). Um seine Verbundenheit mit der Stadt zu unterstreichen, hatte sich Kaufmann Bernd Messerschmidt vom neugebauten Rewe Markt, der vor gut zwei Wochen in Grünberg erstmals seine Türen öffnete, etwas ganz Besonderes zur Weihnachtszeit einfallen lassen. Er konnte dafür Bürgermeister Frank Ide gewinnen, der im neuen Rewe Markt am vergangenen Samstag zugunsten der Grünberger Tafel von 16 bis 17 Uhr an der Kasse eine Stunde lang für bedürftige Kinder die Einkäufe der Kunden kassierte. Unterstützt wurde er bei dieser Aktion von Marktleiterin Susanne Halftermayer, die ihm hilfreich zur Seite

Die Einnahmen, die sich am Ende unter Berücksichtigung der



Walter Busch, Renate Apitz-Busch, Bettina Wege-Lemp, Bernd Messerschmidt, Susanne Halftermayer und der kassierende Bürgermeister Frank Ide (v.li.).

Grünberger Tafel zugute. "Viele Eltern oder selbst zu Weihnachten eine Freude Kinder in der Region glücklich zu ma- freude bereiten.

chen", so Messerschmidt, Auch Bürgermeister Ide fand die Idee von Anfang an gut und erklärte sich spontan bereit, die Kunden am Samstag mit einem freundlichen Kassiererlächeln an einer Kasse des neuen Rewe zu begrüßen.

Von der Grünberger Tafel waren unter anderem Bettina Wege-Lemp, Renate Apitz-Busch und Walter Busch anwesend, die sich über das hervorragende Ergebnis freuten und sich bei Messerschmidt und Ide bedankten. Die Tafel wird zu Beginn dieser Woche eine Liste mit den Altersklassen der bedürftigen Kinder zur Verfügung stellen. Für die gesamte Summe werden dann Gutscheine in entsprechenden Grünberger Geschäften

Kartenzahlungen auf 1518,62 Euro belie- haben nicht die finanziellen Möglichkei- zu machen. Hier wollten wir helfen und gekauft. Mit diesen Gutscheinen können fen, kommen komplett den Kindern der ten, ihren Kindern in der Weihnachtszeit einen kleinen Beitrag dazu leisten, die sich dann die Kinder eine Weihnachts-